FAMILIAS DE LA 4T ACAPARAN PODER EN DIVERSAS ÁREAS

Costo de clanes equivale a más de 10 mil becas anuales

Comparativo. Los 100 millones de pesos que se erogan en salarios para las redes familiares son mayores a presupuestos de hospitales y comisiones

ÁNGEL CABRERA

El costo de sueldos y prestaciones de los más de 15 clanes de la cuarta transformación, estimadoen 100 millones de pesos, equivale a otorgar más de 10 mill becas anuales Benito Juárez y 5 mil 319 pensiones para adultos mayores por un año, y son mayores a los presupuestos de algunos centros en materia de salud.

Este diario publicó que varias redes familiares controlan puestos clave para el desarrollo del país, como áreas de seguridad, función pública, energía, así como del Poder Judicial y Legislativo, y cuestan 100 millones de pesos anuales, al erario en sueldos y salarios.

Lo que se invierte en los clanes también es equivalente a que mil 587 beneficiarios sean incorporados al programa Jóvenes Construyendo el Futuro por un año.

A su vez, los salarios de las redes familiares son mayores al presupuesto que en 2021 utilizó el Centro Nacional de Transfusión Sanguínea, que fue de 84.9 millones de pesos.

También se podría costear la operación y salarios del Hospital Nacional de Geriatría por duplicado, ya que su gasto de 2021 fue de 63.4 millones de pesos.

Y se podría costear el presupuesto anual de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico, así como de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad, con 63 y 57 millones, respectivamente.

De acuerdo con una revisión de 24 HORAS, la red familiar del titular de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, integrada por 11 funcionarios, es la que máscuesta al país, con 11.3 millones de pesos anuales, según la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT).

El dirigente de la petrolera tiene a sobrinos y primos en esa empresa productiva del Estado, mientras que en otras áreas están su esposa María Eugenia Lozano, secretaria técnica del Consejo Nacional de Salud; y su hermana María del Carmen Romero Oropeza, subdirectora





GASTO.
Con los 100
millones de
pesos que
cuestan los
15 clanes de la
4T, se podrían
costear
al menos
cinco mil 319
pensiones
para adultos
mayores
en unaño.

lel Sistema Nacional para el Desarrollo Interal de las Familias.

En el análisis se tomó en cuenta la suma del

salario bruto y prestaciones anuales de los integrantes de las redes familiares, según la nómina federal y la PNT. Al respecto, Marcos Pérez Esquer, especilista de la Facultad de Derecho de la Univers dad La Salle, señaló que el Gobierno ha abisado de los nombramientos de familiares d manera indirecta, lo que va contra una de la principales promesas del presidente André Manuel López Obrador, que es combatir l corrupción desde abajo.

"Este tipo de casos de familiares y otros qu tienen que ver con el compadre, la concubin pues también son muy frecuentes. Me parec que sí es un Gobierno que se ha caracterizad por esta práctica indebida", señaló. El experto en Derecho añadió que la cre

El experto en Derecho añadió que la creción de redes familiares en la actual admini tración federal no es recomendable, porqu pueden alentar los conflictos de interés, tant en decisiones prioritarias para el país como e el ejercicio de recursos.